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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 25 mai 2021 à 18 h 30 

Visioconférence 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Pierre-Boucher, tenue en 
visioconférence le 25 mai 2021. 

 
SONT PRÉSENTS : 

 Monsieur Mathieu Giguère    Président 
 Monsieur Miguel Vincent   Vice-président 
 Madame Pascale Barrette-Lavoie  Membre parent 
 Madame Audrey Duquette-Rousseau  Membre parent 
 Madame Geneviève Darveau   Enseignante 
 Madame Anne-Claire Raineri   Enseignante 
 Madame Kim Reinhardt    Enseignante 
 Madame Nathalie Arpin   Technicienne du SDG  

   Madame Valérie Létourneau   Membre soutien 
 
ABSENCE : Madame Isabelle Charbonneau   Membre parent 
 
MEMBRE PUBLIC :  
           
   
PARTICIPE ÉGALEMENT À CETTE SÉANCE : 

 Madame Madeleine Harvey   Directrice  
 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
  Monsieur Giguère constate qu’il n’y a pas quorum et ouvre l’assemblée à 18 h 39.  
 
2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Madame Pascale Barrette-Lavoie agira comme secrétaire. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
CE-2020-2021-45  L’ordre du jour est proposé par madame Raineri et secondé par madame Arpin 

   Adopté à l’unanimité. 
 

4. Conflit d’intérêts 
Rien à signaler 
 

5. Adoption du procès-verbal de la séance du 27 avril 2021 
CE-2020-2021-46 Le procès-verbal est proposé par Monsieur Vincent et secondé par madame Raineri. 

Adopté à l’unanimité. 
 

6. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 27 avril 2021 
Un sondage et une vidéo faits par la classe de madame Reinhard ont été envoyés aux 
titulaires quant à la consultation pour le conseil d’élèves qui se mettra en branle l’an 
prochain. Un rappel aux enseignants sera envoyé pour que la consultation se fasse plus 
rapidement afin que la classe de madame Reinhardt ait le temps de compiler les 
résultats avant les 2 dernières semaines de classe. 
 
Le PowerPoint sur l’OPP sera envoyé aux parents par madame Harvey à la fin de cette 
semaine. 
 

7. Parole au public 
  Aucun. 
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8. ÉTUDE DES DOSSIERS 
 

8.1  DÉCISION 
8.1.1 Agendas scolaires 

  L’agenda aux éditions Repro reste le même que cette année au coût de 7.90$. 
 

CE-2020-2021-47   Les 2e, 5e et 6e année utiliseront un agenda.  L’achat de l’agenda est proposé  
  par madame Reinhardt et secondé par madame Arpin. 

Adopté à l’unanimité. 
 
8.1.2 Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation 

  Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation 
  Le même plan lutte demeure, mais une actualisation du plan de lutte par  
  madame Harvey sera faite et en découlera un bilan en début d’année 2021.  
 

CE-2020-2021-48   Le plan est proposé par madame Lavoie et secondé par madame Raineri. 
  Adopté à l’unanimité. 

 
8.2 DISCUSSION 

 
8.2.1 Rapport annuel 

  Le rapport annuel du Cé doit être envoyé au 30 juin au centre de services. 
              Monsieur Giguère le présentera au Cé du 15 juin et devra être adopté. 
 

8.2.2 Principes d’encadrement du coût des documents et autres   
       contributions exigées 

  Le C. doit être consulté pour le matériel acheté par les parents. Ce qu’il est  
  raisonnable de demander aux parents comme coût. Le Cé peut se prononcer  
  sur ces demandes de coût.  En regardant la liste éventuelle, le Cé pourra se  
  pencher sur cette question lors du prochain Cé.  

 
 

8.3 INFORMATION 
 

8.3.1 Parole au président 
M. Giguère félicite et remercie madame Reinhardt d’avoir impliqué ses  
élèves dans le processus de conseil d’élèves, ainsi que l’équipe-école 

 pour les efforts tout au long de cette année si particulière.  M. Giguère souligne 
 également le travail d’élaboration de l’OPP par madame Lavoie et 
 madame Raineri qui pourra être présenté à l’assemblée générale à la rentrée 
 prochaine et envoyé via courriel aux parents.  
 

8.3.2 Parole aux enseignants 
Madame Reinhardt avec d’autres collègues sont dans l’organisation de la fin             
d’année qui travaillent très fort dans l’élaboration et la mise en place de 
plusieurs activités. Madame Darveau et madame Rainerie mentionnent la bonne 
humeur des élèves malgré la chaleur et l’impossibilité de faire fonctionner les 
ventilateurs compte tenu des restrictions de la santé publique.  

 
8.3.3 Parole à la technicienne du service de garde 
Madame Arpin mentionne qu’à ce jour les inscriptions au service de garde sont 
de 153 élèves pour le service régulier sans compter la classe supplémentaire 
qu’il y aura au préscolaire. À ce jour 97 dîneurs sont inscrits. Les effectifs pour 
l’an prochain sont pour l’instant de 6 éducatrices pour le primaire, 3 éducatrices 
pour le préscolaire, 4 surveillants du dîner. Avec l’incertitude pour les parents 
qui demeureront ou non en télétravail pour l’année 2021-2022, il risque d’avoir 
des modifications.   

 
 



 

8.3.4 Parole à la représentante du personnel de soutien 
 Madame Létourneau salue la grande résilience du personnel de soutien qui 

 travaille fort à ce que l’école se déroule bien malgré la pandémie.  
 
 

8.3.5 Parole à la direction 
 Madame Harvey parle à son tour du comité de fin d’année, de belles et bonnes 
 idées des élèves et des collègues qui organisent le tout. Les élèves vivront une 
 belle fin d’année. Le comité a travaillé fort et elle lève son chapeau au service de 
 garde qui ont organisé tout au long de l’année des journées pédagogiques avec 
 des thèmes stimulants pour les élèves. Beau bilan de l’équipe-école. L’élaboration 
 de ce qu’est l’OPP dans l’école est aussi salué. 
  

8.3.6 Parole à la représentante au comité de parents 
 Madame Charbonneau est absente.  
 
 

9. VARIA 
Madame Lavoie demande s’il y a possibilité de faire intervenir la CNESST pour faire des 
tests de chaleur dans les locaux. Avec l’imposition de la santé publique de ne pouvoir faire 
fonctionner les ventilateurs dans les classes et la chaleur ressentie, il devient extrêmement 
difficile pour les élèves de faire des apprentissages et pour les enseignants de pouvoir 
enseigner de façon adéquate. La visite de la CNESST peut se faire si des membres du 
personnel le demandent.  

 
 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
CE-2020-2021-49 Levée de la rencontre à 19 h 31 proposé par madame Darveau et secondé par Monsieur 

Vincent. Adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 

             
Madeleine Harvey, directrice    Mathieu Giguère, président 
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